

## EXTRACTO DEL ACTA DE SESION ORDINARIA ENERO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE

### SEÑORES ASISTENTES

#### PRESIDENTE

D. JOSE MARIA TOVAR HOLGUERA  
(PSOE)

#### VOCALES

D. ROBERTO FRAILE HERRERA (C's)  
(VICEPRESIDENTE)

D. AITOR RETOLAZA IZPIZUA (C's)

D<sup>a</sup>. MARIA ESPIN JIMENEZ-TAJUELO  
(PSOE).

D. FERNANDO MARTINEZ RODRIGUEZ  
(PP)

D<sup>a</sup>. PALOMA CANO SUAREZ (PP)

D. MIGUEL GUADALFAJARA ROZAS  
(VOX)

D<sup>a</sup> MARIA LUISA CHAPARRO GALAN

D. ISMAEL PARRAGA MUÑOZ

D. JUAN RAMON GONZALEZ  
HERNANDEZ

#### SECRETARIO

D. ADOLFO ROYO GARCIA

#### Excusaron su asistencia

D. EDUARDO ANDRADAS DE DIEGO (PODEMOS)

D. JOAQUIN SANCHEZ SANCHA

En la sede del Distrito Norte sita en Avda. Magia 4 de Alcobendas siendo las 19:07 horas del día 30 de enero de dos mil veinte, se reúnen en primera convocatoria los señores al margen citados bajo la Presidencia de D. José María Tovar Holguera, en el aula 2 de la Universidad Popular Miguel Delibes, previa citación al efecto con objeto de celebrar la sesión ordinaria de enero de la Junta Municipal del Distrito Norte.

Se celebró la sesión con el siguiente Orden del Día:

### 1. TOMA DE POSESION DE VOCALES:

Toma la palabra el Presidente D. JOSE MARIA TOVAR HOLGUERA:

Buenas tardes a todos y bienvenidos:

Hoy se celebra la sesión ordinaria de enero de la Junta municipal del Distrito Norte, el primer punto es la toma de posesión de la Vocal Concejal del Partido Socialista Obrero Español ausente en la sesión de Constitución y También tomará posesión y se incorpora un nuevo Vocal vecino representante de la Asociación Barrio del Pilar nombrado por Decreto del Alcalde 780/2020

A continuación procede a jurar su cargo:

- **PSOE**

Vocal Concejal de la Junta Municipal de Distrito Norte Dña. MARIA ESPIN JIMENEZ-TAJUELO.

- **ASOCIACION BARRIO DEL PILAR**

Vocal vecino de la Junta Municipal de Distrito Norte D. JUAN RAMON GONZALEZ HERNANDEZ

Terminado el juramento/promesa y la firma individualizada de la declaración de responsabilidad e incompatibilidad toma la palabra el Presiente dando por concluido el punto.

### **PARTE RESOLUTIVA.**

1. El Presidente pregunta a los presentes si tienen alguna intervención u objeción al acta de la sesión de diciembre y no habiendo objeciones se aprueba por unanimidad.

### **PARTE INFORMATIVA**

El Presidente cede la palabra al Sr. Retolaza Concejal de Seguridad para la exposición de informe de Seguridad Ciudadana del Distrito Norte.

Sr. Retolaza. Expone un resumen del informe de seguridad incluido en el expediente de la sesión y destaca que en los últimos 3 años se han recibido premios por la ausencia de accidentes mortales en los pasos de peatones, también destaca los valores y tendencias positivas de los indicadores incluidos. Se han aumentado ciertos controles, y se ha realizado la campaña de Navidad de forma satisfactoria. Se está trabajando con la gestión del tiempo para aumentar la presencia, con las modificaciones de la plantilla. Trafico, movilidad y limpieza es la prioridad.

Sra. Cano, Felicita por continuar con la buena línea de gestión que ya se tenía, pero solicita aclaración sobre el indicador de detenidos, en la primera página del informe, pregunta si es que hay un mayor número de delincuentes en nuestra ciudad.

Sr. Retolaza. Contesta que no son datos absolutos, si no porcentuales que en 2019 pasa de 5 detenidos a 9 detenidos en el 2020, la variable es del 80%.

Sr. Guadalfajara expone que hay sensación de disminución de patrullas, sobre todo los fines de semana, ¿Hay menos efectivos?

Sr. Retolaza. Se han jubilado 9 policías y esto ha tenido reflejo en las patrullas, para 2020 se espera sacar algunas plazas, y algunas más el resto de legislatura.

Presidente. Pasamos al segundo de los informes incluido en el expediente de la sesión, corresponde a Medio Ambiente y Vías públicas, procediéndose a la lectura de los principales datos del mismo. Destacando los 523 avisos en la vía pública, y describiendo las actuaciones más significativas.

Destacar la limpieza, recuperación arbustiva de distintas zonas de Fuentelucha, Podas de seguridad en espacios públicos, con más de 175 árboles, la campaña verde. El punto 7 en la pág. 4 es una errata, no corresponde a Distrito Norte.

El presidente abre turno de intervenciones,

Sra. Cano. Una llamada de atención, estos días han aparecido grandes pintadas que no se han borrado y que se tenga en cuenta. Quiere felicitar a Seromal por la poda de los árboles.

Presidente. Agradece la felicitación y se le trasladará a Seromal.

Sr. González. En la Calle Málaga podaron y se dejaron parte de las ramas sin recoger. Llevan mucho tiempo.

Presidente. Se trasladara para su retirada.

Sra. Chaparro.- Respecto a la calle de los sueños que está ahí detrás he dicho 2 o 3 veces que vayan a podar, y no han ido a podar y en verano casi llegan los arboles hasta el 4º, y los vecinos se quejan

El Secretario, advierte que estamos en intervenciones sobre el informe presentado de Medio Ambiente, y que posteriormente habrá un turno de ruegos y preguntas, para aportar las incidencias.

Presidente, no obstante voy a contestar en el sentido de es un tema que hemos trasladado al departamento varias veces pero no hemos conseguido que se haga, lo trasladamos nuevamente.

El presidente cede la palabra al Sr. Fraile Concejal Delegado de Comercio que presentará el informe de Comercio.

Sr. Fraile.- Comenta que se ajustará al apartado de la Campaña de Navidad dado que el informe que consta en el expediente de la sesión es de todo el año.

Se ha reeditado la campaña “para ser feliz quiero un jamón” con gran éxito. Respecto a las actividades más novedosas destaca el Video Mapins una bola de casi 2 metros de tamaño con video. El Mercadillo Navideño y la caja de luz patrocinada por AICA que ha despertado el interés de los vecinos, que masivamente han ido a fotografiarse allí, y por último el tradicional concurso de escaparates.

Sr. Guadalfajara expone que algunos vecinos comentan que cuando el tren llega al centro no vuelve y los usuarios tenían que buscar un taxi para volver.

Sr. Fraile. Para usar el tren hay que tener un ticket. No es dar una vuelta por la ciudad si no que los vecinos puedan disfrutar de los comercios del centro o norte y luego volver usando otro ticket. Algunos vecinos no lo entendieron así y piensan que es una actividad del Ayuntamiento, pero a día de hoy es de Comercio. Todos los años hay alguna queja con esto.

Sr. Guadalfajara expone que antes el Ayto. hacia la limpieza de los cierres de los comercios y se ha dejado de hacer, no sé si tiene constancia o se ha cambiado de criterio.

Presidente es un tema que conocemos porque salió en la JMD centro y tomamos nota y lo comunicaremos a Medio Ambiente.

Presidente presenta los datos de la Asamblea de Norte, todos los datos están en el informe que consta en el expediente de la sesión. Él es, el Concejal de Participación, y lo que se facilita es información de carácter cuantitativo, y el cualitativo se está elaborando y se presentara en la próxima sesión, la Asamblea se celebró el 29 de nov con 86 personas, 48 solicitudes para representante vecinal.

Se dan los datos de impacto en las redes sociales y también el coste económico de la misma.

No habiendo intervenciones comienza el turno de Ruegos y Preguntas.

Sra. Cano. Cada día hay más contenedores rotos en nuestro Distrito, el dinero se destina a otros asuntos que entendieron de más interés y se ruega realice el correspondiente modificado del contrato para su solución.

A finales del 2018 el Partido Popular trabajó el proyecto de mejora de los pasos de cebra, un ambicioso proyecto de más de 3 millones de euros en 4 años, es conocido por todos la mala visibilidad de algunos de los pasos en el Distrito. Por ello ruego al Presidente se interese por el estado de este proyecto.

Durante las últimas semanas se han producido apagones continuos en el alumbrado público, no se sabe si es debido a la mala iluminación navideña o a otra causa. Rogamos se interese en este asunto y lo resuelva.

Sr. Retolaza, contesta al ruego de los Pasos de peatones, que existe el proyecto de mejora de pasos y se está incluyendo en el Plan de Acción Municipal.

Sr. Presidente. Somos plenamente conscientes de que la ciudad no está limpia, no es un problema de ahora para el Equipo de Gobierno es una prioridad y es necesario incrementar los recursos económicos y humanos, cuando se apruebe el presupuesto 2020, se va hacer un esfuerzo muy importante para recuperar el nivel de limpieza.

Con respecto al alumbrado público, salió ayer en la JMD Centro, la señora Cano sabe que se empezó tarde el expediente y en Junio no se había iniciado con lo cual se ha corrido para llegar a tener luces, somos conscientes que a lo mejor no han sido las luces que el municipio se merece pero no habido más remedio. Se ha tomado nota para que algo así no vuelva a suceder.

Sr. Retolaza, Estas Navidades han sido especialmente complicadas porque ha habido inundaciones con lluvias abundantes, vientos muy fuertes, temporales que han dificultado las luces navideñas.

Sr. Cano, comenta que la deficiente instalación de dichas luces ha sido la causa fundamental de los problemas, han saltado los diferenciales y Seromal no ha conseguido dar con el problema, me costa que ha sido por eso, luego se han sumado las dificultades climáticas que han podido sobrecargar también.

Presidente, nos hemos interesado por este problema.

No habiendo más asuntos que tratar por el Sr. Presidente se levantó la sesión siendo las 19,45 del día reseñado, extendiéndose por mí el Secretario, la presente acta, en la que se da fe de todo lo actuado.